



PR

2017年11月取材

安全対策に新しい視点を。そして、見えてきたもの。

事故後なのになぜ原子力発電所で働きたいと思ったんですか？

若手の所員って、どんな仕事をしているんですか？

みなさん、こんにちは。中田エミリーです。
新潟に暮らす私たちにとって、

近くに原子力発電所があるのってなんだか心配ですよね。
だから、直接話を聞きに来ちゃいました。柏崎刈羽原子力発電所。

前回は、津波や浸水の対策に取り組む40代の所員さんにお話を伺いました。
そして今回は、ガラツと変わって、若手所員さんに突撃しちゃいます。

20代の若者から見る原子力発電所って、どんなところなんだろう。

中田 齊藤さん今日はいろいろ聞いちゃいますけど、よろしくお願ひします。まず、いきなりですが、齊藤さん、すごくお若いですよね。

齊藤 はい。平成26年に入社したので、今年で4年目になります。

中田 ということは、福島第一原子力発電所の事故のあとですか？

齊藤 はい。事故後に採用が再開してから、最初の新入社員です。

中田 そういう時だとご家族とか周りの人は反対したんじゃないですか？

齊藤 反対はされませんでしたが、やっぱり心配はされました。

中田 それなのになぜ入社されたんですか？

齊藤 私は大学でエネルギーについて学んでいたんですが、学べば学ぶほど、資源をほとんど持たない日本にとって、原子力発電が果たす役割はとても大きいと感じるようになりました。ですから、事故後信頼が失われてしまつた原子力発電をもう一度安心して活用できるようになるために役に立てないかと思って入社しました。

中田 若いのにちゃんと考えているんですね。

齊藤 すごい。バチバチバチバチ

中田 そうですね。

Q
**電源を確保する対策って、他にはどんなことをしているんですか？
教えて、林さん。**

A

はい、お答えします。柏崎刈羽原子力発電所では、何重にも安全対策を準備し、もしもの時に大きな事故に進展しないように備えています。今は、その中でも電源対策についてご説明します。

福島第一原子力発電所事故では、津波すべての非常用発電機やバッテリーが使えなくなり、電源を喪失したことが、過酷な事故への引き金となりました。その反省から、柏崎刈羽原子力発電所では、非常用の発電機や電源車、バッテリーなどを設置する対策を行っています。

まず、事故以前から非常用電源として設置されていたバッテリー（図①）

このように柏崎刈羽原子力発電所では、何重にもおよぶ設備で、様々なリスクにも対応できるよう、緊急時の電源対策を行っています。

齊藤 難しい問題を前に悩むことも多いんですけど、私の部署の上司や先輩は、若い私たちの疑問にいつも耳を傾けてくれますし、解決策を導き出すために、とことん議論に付き合ってくれます。そのおかげで自分の設計したもの形にすることができます。

中田 それはやりがいを感じますよね？

齊藤 そうですね。やりがいはもちろんあります。また、先入観や前例にとらわれず新しい視点で設計や改善を行うことは、私たち若手にしかできないことだと思います。そのための安全を目指すためにも、積極的に取り組んでいかなければならぬと感じています。

中田 そうなんですね。それからの仕事の目標はありますか？



中田エミリー
新潟出身。NST新潟総合テレビを経て、現在フリー。
その明るいキャラクターで活躍中の気分のアナウンサー。



齊藤 はい、がんばります。

中田 それはやりがいを感じますよね？

齊藤 そうですね。やりがいはもちろんあります。また、先入観や前例にとらわれず新しい視点で設計や改善を行うことは、私たち若手にしかできないことだと思います。そのための安全を目指すためにも、積極的に取り組んでいかなければならぬと感じています。

中田 そうなんですね。それからの仕事の目標はありますか？



東京電力ホールディングス
新潟本部
本部長補佐 林幹大

TEPCO

東京電力新潟本社 検索 <http://www.tepco.co.jp/niigata/index-j.html>



東京電力ホールディングス 新潟本社
025-283-7461 9:00~17:00
(土日・祝日・年末年始除く)



*安全を確認の上、防護メガネをはずして撮影しています。